
tiku 

いつ着 

   ハイキング   ソフトテニス 

参加人数：３１名 

内訳：成人２７名、小学生４

名 

 

成果：会員を含め、幅広く芦

屋市民に参加いただき、健康

増進の一助になった。 

参加人数：62名 

内訳：成人38名、小学生11名 

   高校生７名 

成果：老若男女が楽しめるソフ

トテニスの魅力を、伝えると共

に、日頃の運動不足と健康増進

に役立ててほしいと思い開催し

た。最高齢は８３歳、最年少７

歳で幅広い年齢層の方が参加し

た。試合形式も行い、みんな楽

しんでいた。 

  バドミントン 

参加人数：62名 

内訳：成人36名、小学生26名 

成果：実技講習の部には、子供

初心者合わせて３０名余りが参

加。ラケットの持ち方からラ

リーの基本を講習。最後にミニ

ゲームを行った。交流試合の部

は、初心者から中級者まで色々

な参加者とペアを組みバドミン

トンを楽しんだ。 

     テニス 

参加人数：45名 

内訳：成人14名、小学生28名 

成果：１時間３０分のレッスン

ではあったが、終了時にはそれ

ぞれのに上達がみられた。それ

ぞれのコートで年齢・レベルに

合った指導を行ったので、テニ

スに対する興味を持ってもらえ

たと同時に晴天の下、楽しくス

ポーツに親しんでもらえた。 

      野 球 

参加人数：240名 

内訳：成人80名、小学生160名 

    

成果：地区別野球大会を行い、

精道・朝日ヶ丘・打出・三条・

山手・浜風・岩園のコミスクが

それぞれ参加した。 

短い時間ではあったが、野球を

通してそれぞれの地域の子供た

ち同士が交流することができた。 

      卓 球 

参加人数：67名 

内訳：成人38名、小学生22名, 

   中学生５名、幼児２名 

成果：いろいろなバリエーショ

ンで卓球を楽しんだ。初心者も

経験者も協会員が丁寧に指導し、

ずいぶんと上手に打てるように

なっていた。初めてラケットを

握るという子供達はみるみるう

ちに打てるようになり、とても

楽しんでいた。 

     サッカー 

参加人数：18名 

内訳：小学生5名、幼児１３名 

 

成果：今年は、当日に芦屋サッ

カー協会の低学年リーグと日程

が重なり、参加人数が心配でし

たが１８人の参加があり、初め

てサッカーする子供達が多い中、

最後まで楽しく練習・ゲームを

することができた。 

   ソフトボール 

参加人数：95名 

内訳：成人95名 

    

＜成績＞ 

 優勝 ZORO 

準優勝 芦屋ロッキーズクラブ 

 三位 ABCオールキッズ 

７チームが参加し、今年も熱戦

が繰り広げられました。来年も

盛大な大会にしたいと思う。 

     陸 上  

参加人数：121名 

内訳：成人２０名、小学２１名   

  中学６７名、高校１３名 

成果：小学男子・女子：中学男

子・女子：高校一般男子・女子 

に分かれ競技が行われました。 

100ｍ、200ｍ、800ｍ、

1500ｍ、4×100ｍＲ 

3000ｍ、5000ｍ 

専門種目にそれぞれ選手が参加

し、熱戦が繰り広げられた。 

     ラグビー 

参加人数：１２名 

内訳：成人8名、小学生4名 

成果：子供は４人と少なかった

が、お父さんが３人参加され親

子対抗ができ、よかったと思う。

また、「タウンスポーツ阪神」

の取材を受け、楽しそうな写真

を撮っていただき、記事が配信

させるのが楽しみである。来年

は他の種目とも交流を行い、参

加者を増やしたいと思う。 

      弓 道 

参加人数：２１名 

内訳：成人２１名 

    

成果：今回は、高校生がテスト

の為不参加となり、若干寂しい

大会となりましたが、一般女子、

一般男子の部、協会長杯争奪選

手権の部と内容の充実した試合

ができたと思う。 

   バレーボール 

参加人数：115名 

内訳：成人103名、中学生12名 

成果：1チーム4人で柔らかい

ボールを使ったゲームを行った。

初心者、バレーボール部の中学

生、ソフトバレーのチーム等、

様々な方たちが集い、今年は

20チームもの参加があり、賑

やかで活気のある大会になった。 

【優勝：Z 準優勝：無花果】 

      空 手 
参加人数：72名 

内訳：成人33名、小学生36名 

          中学生1名、幼児2名 

成果：上記の人数のうち、9名

が体験者として参加した。普段、

なじみの薄い空手競技を見学し

たり、基本練習を一緒におこな

う事によって空手道に触れ合っ

てもらうことができた。今後も、

多くの方に空手道を知ってほし

いと思う。 





 




